
第2993回例会      令和3年7月29日 

≪司会≫長田きみの君 

≪合唱≫ 「静岡東ロータリークラブ」 

 「手に手つないで」 

≪ソングリーダー≫ 薮崎 忍 君 

≪ゲスト≫ なし 

≪ビジター≫ なし 

≪会長挨拶要旨≫ 川﨑 依子会長 

本日は恒例の年に一度大きくて美味しいウナギが食べられ

る日です。神野会員いつもありがとうございます。他のクラ

ブにこのことを話すととても羨ましがられます。 

さて、いよいよ東京オリンピックが始まりました。 開催

に関しては賛否両論がありましたが、オリンピックに向けて

何年も努力を続けてきた選手たちの頑張る姿を見るとやはり

開催して良かったのではないかと個人的には思います。 

開会式は少々単調でしたが、ドローンのパーフォーマンス

と５２種類のピクトサインを体現したものはとても素晴らし

かったと思います。そんな画像もすぐにスマホのYou Tube 

で検索すれば見られますね。アンデシュ・ハンセンの「スマ

ホ脳」が大ベストセラーになっています。現代人は、平均で

一日4時間、若者の20パーセントは、7時間もスマホを使

っているそうです。けれども有名な話として、スティーブ・

ジョブズをはじめとする IT業界のトップはわが子にデジタ

ルデバイスを持たせていないということです。 睡眠障害や

依存症などは容易に想像できます。 レストランでの家族の

食事の時に、それぞれが黙ったまま手にしたスマホを覗いて

いる様子を見ると、なんとも言えない不安な気分になってし

まうのは私だけでしょうか。 ノルウエーの学者の研究で、

小学校高学年の生徒に、半分は紙の書籍、半分はタブレット

で、短編小説を読ませたところ紙の書籍で読んだグループの

方が内容をよく覚えていたそうです。脳の働き方によるもの

だそうですが、スマホなどの脳への影響がひどくなると、う

つや記憶力・集中力の低下など、脳が確実にむしばまれてい

くようです。デジタルを利用する場合は、その目的をはっき

りさせて臨んだ方が良さそうです。例えば、広告宣伝などに

おいて、SNSは、現代最強のインフルエンサーと言われるよ

うに、デジタルの活用は、どんどん拡大しています。 

静岡東RCの公共イメージ向上のためにもSNSでの情報

発信が必須となりますね。 

 

《委員長・リーダー計画発表》 

〈クラブ管理運営〉        委員長：青島隆晴 君 

構成グループが７つと大所帯ではありますが、皆様のお力

をお借りして1年間活動していきたいと思いますので宜しく

お願い致します。今年度のクラブ管理運営委員会として一年

間活動していく上で、川崎会長の「寝返り一つで別世界」～

違った角度からクラブを見直してみよう！～のお言葉を受け

て静岡東ロータリークラブを見つめ直し、より良いクラブに

なる様にしていきたいと思います。 

 

〈クラブ奉仕〉        リーダー：伊藤洋一郎 君 

クラブ奉仕とは、ロータリアンがクラブを円滑に機能させ

るために行う行為です。会長が描く理念に沿って、会長並び

に執行部が中期的展望に立ち、クラブを改革していく姿勢を

学び、会長が描く「ロータリーとは」を実現するために、共

に考え、お手伝いしたい。 



〈出席〉            リーダー：長谷川泰 君 

 年間平均出席率90％以上、欠席時の事前連絡は100％を、

欠席者のメイクアップの励行も100％を目指します。昨年が

出席率95％だったので今年はそれ以上を目指します。 

 

〈スマイル〉          リーダー：山川雅久 君 

 この1年間、例会のスマイル受付を行い、会員の皆様に気

持ちよくスマイルをして頂ける様努めて参ります。昨年度、

青島前リーダーの発案で始まった、例会が行われる日の記念

日発表とポスター表示を続け、今年度のスマイル目標『90

万円』を達成すべく努力しますので、皆様のご理解とご協力

をお願い致します。 

 

〈プログラム〉         リーダー：榛葉英二 君 

年間を通して予定されている 15 回の来賓卓話者を選ぶこ

とが務めです。充実したメンバーで皆さん人脈も広いもので

すから、既に 10 月一杯までのゲストはほぼ固まっています。

多様な分野で活躍する卓話者を選定し、会員のみなさんの関

心や知的欲求に応えられるような中身の濃いプログラムにな

るよう努めたいと考えています。 

 

〈ソング〉           リーダー：新間桂子 君 

 今期はソングリーダーの順番を会員名簿の後ろから順に始

めさして頂きました。ご存知だと思いますが、1週目が君が代

と奉仕の理想、2週目が我らの生業、3週目がそれでこそロー

タリー、4週目が手に手つないでと静岡東ロータリー、5週目

が随時です。そして、君が代は国家のため指揮はしません。当

クラブの歌うソングはすべて4拍子です。 

 

〈SAA〉             リーダー：高田雅司 君 

 例年通り会員を明るく元気よくお迎えし、2 か月ごとに配

席を変え、多くの会員との交流機会を増やし親睦を深められ

ようにします。ニュースにもあったオリンピックのボランテ

ィア用のお弁当破棄みたいなことがないように食事の無駄が

ないように努めていきます 

 

〈ロータリー財団〉       リーダー：古橋剛俊 君 

  地区ロータリー財団セミナーへの参加とフォーラムまた

は来賓卓話を行い財団活動への理解を深めるお手伝いをしま

す。年次寄付としまして一人＄120、ポリオ撲滅資金への寄付

として一人＄30の協力を各会員にお願いします。それからロ

ータリーカードの加入を促進していきたいと思います。ロー

タリーカードの決済代金の0.3％がポリオ寄付に回ります。 

 

〈米山〉            リーダー：神野一成 君 

 ロータリー米山記念奨学事業の理解を深め、米山梅吉翁の

偉業を学ぶための卓話の実施考えております。それから米山

奨学会の件ですが、寄付へのご協力を宜しくお願い致します。 

今年の鰻はいかがでしたでしょうか、蒸さない関西風の地焼

きで提供させていただきました。 

 

≪スマイル報告≫ 

川口尚宜 君   毎年、神野会員のご提供頂くうなぎを楽しみにして

います。今年も感謝のスマイルを致します。 

相原雄治 君   神野さん、今年もウナギありがとうございます。来

年も楽しみにしております。 

川崎依子 君   神野会員 毎年おいしいうなぎをありがとうござい

ます。この暑い夏をうなぎパワーで乗り切れそうで

す。感謝してスマイルします。 

高田雅司 君   毎年恒例の神野さん提供のウナギに感謝 

         しスマイル！ 来年もお願いしますね。 

伊藤洋一郎 君  皆出席表彰ありがとうございます。神野さんのうな

ぎに感謝です。 

佐橋徹 君    神野さんご馳走さまでした。毎年美味しい鰻をあり

がとうございます。静高野球部は2大会連続して甲

子園です。今年の甲子園は無観客なのでテレビ観戦

です。 

山川雅久 君   神野様美味しいうなぎを有難うございます。また先

日の合同例会で急遽受付をして頂いた方々に感謝と

お詫びを込めてスマイルの合わせワザと致します。 

由利浩志 君   神野さん、毎年うなぎありがとうございます。感謝

申し上げます。80才までシングルプレーヤーでい

たい。こんな目標を掲げて日々努力をしています。

ここの所、菊川カントリークラブでの成績が良く、

毎月のエージェントシュート、ハンディーキャップ

が4から３に上昇。 


